

「第5回幕別清陵高校入学式」を挙行 幕別町百年記念ホールで110名が高校生活をスタート



式辞を述べる小島政裕校長

4月10日(月)、第5回北海道幕別清陵高等学校入学式を幕別町百年記念ホールで行いました。午前10時、第5期生110名が保護者や教員の拍手に迎えられ入場。各クラス担任が新入生を呼名し校長が入学を許可しました。校長式辞のあと、ご来賓の幕別町長飯田晴義様、PTA会長小野閑朗様が祝辞を述べられ、最後に、新入生代表の小林駿護さん(幕別中学校出身)が入学者宣誓を行い式は終了しました。

会場では、引き続き生徒会歓迎セレモニーを行いました。生徒会が作成した学校紹介動画を上映し、在校生代表として生徒会長の飛谷百香さん(3年)が「皆さんの入学を心から歓迎します。本校で学ぶ同じ仲間として、みんなで楽しく実りのある学校生活を作っていきましょう。」と新入生へ言葉を贈りました。PTA入会式、記念写真撮影後には、各クラスで最初のホームルームを行い、3年間の学校生活が始まりました。

開校5年目、幕別清陵高校の新たな礎となる5期生一人ひとりが、地域での活動、部活動、個人の活動を通じ、本校の目指す「幸せな大人になる」ための高校生活を教職員が全力でサポートしていきます。



呼名を受ける新入生



会場入り口にて



初めてのホームルーム



在校生による「新入生歓迎会」を開催

工夫を凝らしたパフォーマンスで学校行事・部活動を紹介

4月11日(火)、毎年恒例の2・3年生による新入生歓迎会を行いました。

吹奏楽部のスペシャルパフォーマンスで幕を開け、前半は、生徒会から学校生活の様子や行事についての説明。後半は、各部の工夫を凝らした部活動の紹介など、終始楽しい雰囲気のなかで行われました。

入学式が百年記念ホールで行われたため、新入生が校舎に登校するのはこの日が初めて。何もかも新しい環境で緊張していた1年生にとっては、先輩方の姿を見て気持ちが和み、少しずつ学校に慣れてきているようです。



吹奏楽部スペシャルパフォーマンス



先輩たちからの説明を聞く新入生



野球部の部活紹介



書道部の歓迎パフォーマンス

1学年宿泊研修を実施 有意義な3日間を過ごす



各部オリエンテーション

4月12日(水)～14日(金)の日程で、1学年宿泊研修を実施しました。学習・生活・進路についてのオリエンテーションから始まり、自己理解ワークや交流のためのレクリエーションなどが行われました。緊張と不安で表情が硬かった新入生も、終盤には笑顔を見せるようになり、仲間との積極的な交流が生まれてきました。

最終日には、3日間を振り返る発表会があり、発表は代表者ではなく挙手制で行いました。「これまでの自分を変えて、1歩前に踏み出してみよう」と呼びかけると、勇気を振り絞って壇上に立つ生徒がいました。「今まで人前で話すことが苦手で避けてきたけど、高校に来て変わるんだ。」そんな想いを胸に、110名の前で手を震わせながら自分の想いを発表してくれました。言葉が詰まっても、周囲から「頑張れ」という声と拍手が自然と出て、一体感が生まれた瞬間でした。全員が心をつなげた学校生活のスタートに相応しい有意義な宿泊研修になりました。



自己理解ワーク



交流レクリエーション



SDGsカードゲーム「皆で世界のことを考える…」



振り返り発表会

町内子ども食堂で生徒有志がボランティア活動

4月15日(土)、幕別町内の子ども食堂「みんなで食べようおうちごはん」(千葉智子代表)が新町の森公園で開かれ、本校生徒15名がボランティアとして参加しました。今回は、食事の前に地域の清掃活動として本校生徒と児童がグループになってごみ拾いを実施。駅周辺などを周り、空き缶やたばこの吸い殻など、45リットルの袋いっぱい10袋分のごみを集めました。清掃活動の後は、公園でブルーシートを広げ参加者50名が昼食のカレーライスを楽しみました。本校では、町のイベントや福祉活動等に毎回多くの生徒が参画し、地域活動に積極的に取り組んでいます。



みんなでゴミ拾い



授業参観・PTA総会・学年懇談会を開催

4月22日(土)は授業参観及びPTA総会を行いました。本校では毎年、学校の様子を見ていただけるよう授業参観を実施しています。今年度は、全学年合わせて約100名の保護者の方に参加頂きました。参観後は、PTA総会、各学年の懇談会を実施しました。開かれた学校を目指している本校にとって、多くの保護者の方々と懇談できたことは、コロナ禍が落ち着いてきた昨今、今後のPTA活動をより活発にする良い機会となりました。



小野関PTA会長

高文連十勝支部軽音楽大会で入賞



4月23日(日)本校多目的教室にて、北海道高等学校文化連盟十勝支部軽音楽大会を開催しました。帯広市の楽器店MopTopsの宇野様を審査員にお招きし、3組・11名が全道大会出場権をかけて日頃の練習の成果を披露しました。今回は、3組中2組がオリジナル曲で参加。創作活動に意欲的な姿は文化部として高く評価できるものでした。

最優秀賞: Rainのメンバー 結果は、最優秀賞: Rain(幕別清陵) 優秀賞: YUA(幕別清陵) となりました。

最優秀賞のRainは、5月19日伊達市で行われる全道大会に出場します。また、優秀賞のYUAは他支部の優秀賞バンドとの映像審査に臨みます。入賞者の一層の活躍が期待されます。

卓球男子単で準優勝 佐々木冬威さん 全道へ



第78回国民体育大会卓球競技十勝地区予選会(4月22日 よつ葉アリーナ十勝)で、佐々木冬威さん(3年)が男子シングルスで準優勝し、6月上旬の北海道予選会(旭川市)へ十勝地区の代表として出場を決めました。さらなる活躍に期待します。

幕別清陵高校
公式ウェブサイト

